
令和５年度第１回海老名市スポーツ振興審議会【結果報告】 

日 時：令和５年５月30日（火） 10時から10時45分まで 

会 場：海老名市役所３階 政策審議室 

出席者：【委員】 

倉橋正美（会長）、齊藤賞一（副会長）、和田修二、 

石井正雄、今福秀雄、舛本直文、齋田尚子 

【事務局】 

＜市民協働部＞ 

告原部長、曽田次長 

＜文化スポーツ課＞ 

宮澤課長、佐藤係長、中村主任主事、松本主事補 

    ＜市民活動推進課＞ 

     近藤課長 

【指定管理者】 

＜スポーツ施設＞ 

相鉄・コナミスポーツ・日比谷花壇共同企業体 

荒井所長、内海管理責任者 

＜健康増進施設＞ 

相鉄・コナミスポーツ共同企業体 

佐藤統括責任者、宮内支配人 

１ 開会 宮澤課長 

２ あいさつ 

＜あいさつ＞ 倉橋会長 

  ＜事務局・指定管理者紹介＞ 

３ 議題 

（１）令和４年度スポーツ振興事業実績報告について 

＜資料１に基づき事務局から説明＞・・・・了承 

（２）令和５年度スポーツ振興事業について 

＜資料２に基づき事務局から説明＞・・・・了承 

○委員からの意見 



委員 

新体操用で４～５年前に購入したマットについて、以前海老名市スポ 

ーツ振興審議会においても話があったが、どのように活用されている 

か。また、どこで保管しているか。 

   事務局 

マットは海老名運動公園で保管している。 

主に海老名市スポーツ協会種目団体で活用している。 

また、中体連（中学校）の部活動の練習や、年１～２回開催される大会 

でも活用をしている。 

委員 

富士フイルム海老名ミネルヴァエーエフシーとの包括連携協定について 

ア 海老名市ではアメリカンフットボールに注力するということか。 

イ 学校体育での活用方法の案があれば提示いただきたい。 

事務局 

   ア 海老名市の高度スポーツ誘致の観点から協定を締結した。 

     地域連携として商工会議所と３者で協力をしていく。 

市民の方にも高度スポーツを見ていただく機会の創出をしたいと考 

えている。 

   イ 小学校の学習指導要領にも「フラッグフットボール」が入っている 

     ことから、学校授業用でフラッグフットボール用具の用意をしてい 

ただいている小学校があると伺っている。 

また、富士フイルム海老名ミネルヴァエーエフシーさんも、 

「フラッグフットボール」の普及に注力しており、５月４日（木・ 

祝）の市長杯開催時や、５月28日（日）にも富士フイルムのグラウ 

ンドでも体験会等も既に実施いただいている。 

（３）令和４年度スポーツ施設及び健康増進施設の指定管理者事業報告に 

ついて 

＜資料３に基づき指定管理者から説明＞・・・・了承 

○委員からの意見 

委員 

指定管理者の各種教室について、海老名市スポーツ協会の種目団体に 

   無い種目・プログラムがあるが、講師の派遣方法について、いくつか例 

   を挙げて説明いただきたい。 

事務局（指定管理者） 

≪スポーツ施設≫ 

カワイ体育さんを除き、多くのプログラムは指定管理者の構成企業 



    であるコナミスポーツの社員やトレーナーを派遣している。 

≪健康増進施設≫ 

ビナスポにおいては、「横浜ビー・コルセアーズ」というバスケット 

    ボールチームと法人契約を結んでおり、派遣講師を依頼している。 

委員 

   ア 「EBINAダンス」はどこが所管課か。 

   イ 「EBINAダンス」はスポーツ施設等での教室は開催しないのか。 

事務局 

ア 「EBINAダンス」はシティプロモーション課が所管している。 

   イ  文化スポーツ課としては今のところ予定はない。シティプロモー 

ション課が、小学校や幼稚園等で教室を行ったことはある。 

４ その他 

（１）健康増進施設の指定管理者選定について 

＜資料４に基づき事務局から説明＞ 

○委員からの意見 

委員 

駐車場有料化に伴う使用料金の納付について、今年度は納付金とし 

て市へ納めていると思うが、令和６年～11年についてはどのように対応 

する予定か。 

事務局 

      今回の募集要項の中では、『「当面の間は」納付金として市に納めてい 

ただく可能性がある』と記載する。 

新しい指定管理者と相談の中で、「通常の利用料金」として取り扱う可 

能性もあることを、現地説明会等で説明予定。 

利用実態や現指定管理者からの意見を踏まえた上で、総合的に判断し 

対応を検討する 

委員 

        「当面の間」等、表現を曖昧にするのではなく、５年間の指定管理者 

契約期間の中で事前に協議をして決めた方が良いのではないか。 

事務局 

    御意見として承り、対応策を整理する。 

５ 閉会

＜あいさつ＞ 齊藤副会長 


